

ABSTRAK

Muhammad Husain: *Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam Tradisi Mulutan di Desa Bintang Ninggi II Kecamatan Teweh Selatan Kabupaten Barito Utara.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Dra. Hj. Rusdiana Hamid, M.Ag dan Nuryadin, M.Ag

Kata Kunci: Nilai-nilai, Pendidikan Islam, Tradisi, dan Maulidan/*Mulitan*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana tata cara pelaksanaan dan nilai-nilai pendidikan Islam apa saja yang terkandung dalam tradisi Maulidan/*Mulitan* di Desa Bintang Ninggi II Kecamatan Teweh Selatan Kabupaten Barito Utara.

Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan diskriptif kualitatif menggunakan pendekatan kualitatif yakni pendekatan yang lebih menekankan analisisnya pada proses penyimulan secara induktif serta pada analisis terhadap dinamika hubungan antara fenomena yang diamati, dengan menggunakan logika ilmiah. Objek penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan tradisi *Mulitan* di Desa Bintang Ninggi II dan nilai-nilai pendidikan Islam apa saja yang terdapat pada tradisi tersebut. Dan subjek dari penelitian ini adalah kepala desa, tokoh agama, kaum masjid, dan masyarakat setempat. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentar.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tradisi *Mulitan* di Desa Bintang Ninggi sudah ada sekitar seratus tahun silam bahkan sebelum Masjid Karamatussani dibangun. Puncak dari tradisi *Mulitan* adalah tanggal 12 Rabiul Awal. Acaranya mulai pagi sampai sore. Kitab maulid yang dibaca Kitab Syaraful Anam. Pembacaan maulid mulai pagi sampai siang, kemudian setelah salat Juhur para warga kembali berkumpul ke masjid membawakan makanan berupa kue atau roti untuk dimakan bersama-sama. setelah salat Ashar para warga kembali berkumpul lagi ke masjid untuk membacakan lanjutan dari pembacaan kitab Syaraful Anam yang belum selesai tadi siang dengan membawakan makanan berupa lauk pauk untuk dimakan bersama-sama setelah selesainya pembacaan maulid. Adapun nilai-nilai pendidikan Islam yang terkandung dalam tradisi *Mulitan* di Desa Bintang Ninggi adalah adab, doa, nazar, silaturrahmi, dan shalawat semua itu dapat di kelompokkan nilai-nilai pendidikan Islam dalam bidang akidah, ibadah, akhlak dan muamalah.